



## Asamblea General

Distr. general  
11 de febrero de 2009

Original: español

---

**Asamblea General**  
**Décimo período extraordinario de sesiones**  
**de emergencia**  
Tema 5 del programa  
**Medidas ilegales israelíes en la Jerusalén Oriental**  
**ocupada y el resto del territorio palestino ocupado**

**Carta de fecha 16 de enero de 2009 dirigida al Presidente**  
**de la Asamblea General por el Encargado de Negocios**  
**interino de la Misión Permanente de la República**  
**Dominicana ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de dirigirme a usted en ocasión de remitir el comunicado conteniendo la posición de la República Dominicana en relación a la grave situación en el Territorio de Gaza (véase el anexo) al tiempo de solicitarle, muy cortesmente, que el mismo sea distribuido como documento del décimo período extraordinario de sesiones de emergencia de la Asamblea General relativo a la situación en la Franja de Gaza.

*(Firmado)* **Enriquillo A. del Rosario Caballos**  
Embajador  
Representante Permanente Adjunto  
Encargado de Negocios interino



**Anexo de la carta de fecha 16 de enero de 2009 dirigida al Presidente de la Asamblea General por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de la República Dominicana ante las Naciones Unidas**

La República Dominicana ve con gran preocupación los violentos enfrentamientos entre Israel y el grupo Hamas. Su gravedad y el alto costo en sufrimiento humano, que afecta a la población de Gaza, hace imprescindible que se garantice la actividad de los organismos internacionales de asistencia humanitaria, de manera que las víctimas puedan recibir alimentos y tratamiento médico.

La República Dominicana rechaza el uso excesivo de la fuerza efectuado por el ejército israelí, pero igualmente el lanzamiento de cohetes al territorio de Israel desde la Franja de Gaza.

La República Dominicana respalda, en todas sus partes, la resolución 1860 (2009) del Consejo de Seguridad, que pide un cese inmediato de los enfrentamientos y a retomar la vía del diálogo político para devolver la calma a la región.

---